

Communiqué

Pour diffusion immédiate

LE CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES CHIC-CHOCS DRESSE UN BILAN POSITIF DE SA RENTRÉE SCOLAIRE

Gaspé, le 29 août 2024 – C'est avec une grande fébrilité que le 28 août dernier, plus de 3 400 élèves ont franchi les portes des 22 établissements du Centre de services scolaire des Chic-Chocs (CSSCC) afin de débuter une toute nouvelle année scolaire riche en apprentissages et en nouvelles expériences.

C'est lors d'un point de presse que les membres de la direction générale ont présenté le portrait de l'état de situation de la clientèle scolaire. Au secteur jeune, ce sont 324 élèves de niveau préscolaire, 1 371 élèves de niveau primaire et 1 202 élèves de niveau secondaire qui ont été accueillis par 350 enseignants.

Il est à noter que parmi tous nos élèves, 2 815 d'entre eux seront transportés matin et soir grâce aux 72 véhicules qui assureront leurs déplacements sur plus de 6 163 km quotidiennement.

Dans l'ensemble de nos établissements, 100 % de nos postes d'enseignant affichés cet été ont été comblés. En ce qui a trait aux besoins en main-d'œuvre, nous travaillons activement afin de combler tous les postes disponibles à notre centre de services. Nous avons établi des stratégies de recrutement nous permettant de rejoindre un plus grand nombre de personnes. Très actif sur les réseaux sociaux, le CSSCC diffuse également ses publicités à la télévision ainsi qu'à la radio, et ce, partout au Québec. C'est d'ailleurs grâce à ces campagnes publicitaires que nous avons pu recruter des enseignants provenant de l'extérieur de la région. « L'implication des membres du personnel à la réalisation de vidéos promotionnelles a favorisé leur sentiment d'appartenance à l'organisation tout en suscitant un grand intérêt auprès de la population cible », de souligner madame Josée Synnott, directrice générale par intérim.

Par ailleurs, d'autres actions ont été posées pour le recrutement telle la mise en place d'un programme de mentorat et d'intégration afin d'offrir du soutien et de l'accompagnement aux enseignants du CSSCC. Cette année, 22 nouveaux enseignants participent au programme et sont soutenu par 16 enseignants mentors. De plus, chaque établissement bénéficie d'une ressource enseignante et d'un conseiller pédagogique qui accompagnent les enseignants sans brevet durant l'année scolaire, afin d'assurer un enseignement optimal à tous les élèves. Notons que le CSSCC est en lien avec la TÉLUQ et l'Université de Sherbrooke pour l'accès à une formation permettant d'obtenir un brevet d'enseignement.

Les membres de la direction générale ont profité de l'occasion pour annoncer la deuxième année de mise en œuvre du Plan d'engagement vers la réussite. Ce plan se veut un outil permettant de guider nos actions dans le but d'assurer la réussite éducative de tous nos élèves. Les principaux enjeux sont la réussite éducative de tous les élèves, un personnel compétent et qualifié ainsi que le bien-être des élèves et du personnel. Toute l'équipe du CSSCC demeure mobilisée à l'atteinte des objectifs et déploie tous les efforts nécessaires afin de répondre aux engagements énoncés dans le plan.

L'année scolaire 2024-2025 se veut la 3e et dernière année du plan d'action découlant du diagnostic organisationnel. Cette année, les efforts seront mis sur la promotion et l'incarnation des valeurs organisationnelles par la supervision et l'appréciation dans les pratiques de gestion. Au cours des deux dernières années, plusieurs réalisations ont découlé du plan d'action. « Depuis le dépôt du diagnostic organisationnel en juin 2022, nous avons pu à ce jour, répondre à la majeure partie des recommandations émises par la firme de consultants, tout cela en vue d'établir une vision et une culture commune au sein de notre organisation », de dire madame Josée Synnott.

En ce qui a trait à la formation professionnelle et à la formation générale adulte, comme le mentionne monsieur Steven Richard, directeur général adjoint par intérim, « Le Centre de formation de La Côte-de-Gaspé ainsi que le Centre de formation de La Haute-Gaspésie ont ouvert leurs portes à 477 élèves, dont 334 en formation professionnelle, 52 en formation générale adulte et 91 en intégration sociale. Cette année, ce sont également 52 élèves internationaux qui ont intégré les cohortes. » Notons, que nos centres de formation offrent 13 programmes permettant d'obtenir un diplôme d'études professionnelles (DEP) ainsi que 5 programmes menant à l'obtention d'une Attestation d'études professionnelles (AEP). « Cette année, 3 cours fontpartie de l'offensive en construction lancée par le Gouvernement l'année dernière. Électricité, Charpenterie-menuiserie ainsi que Montage de lignes électriques et de télécommunications font partie de cette offensive afin de répondre aux besoins de main-d'œuvre qualifiée en construction », d'ajouter monsieur Richard.

Le centre de services scolaire a également l'intention tout au cours de l'année de développer sa présence dans le milieu. « Au Chic-Chocs, nous croyons que la réussite de nos élèves résulte de la collaboration avec les parents et la communauté, c'est pourquoi nous travaillerons à établir et maintenir ce lien qui nous unit », de mentionner Monsieur Steven Richard, directeur général adjoint par intérim.

Pour la présente année scolaire 2024-2025, tout le personnel du CSSCC est heureux d'accueillir les élèves. « Notre équipe engagée, compétente et dévouée s'est préparée à entamer cette année scolaire où notre ambition est de faire vivre de belles réussites à tous nos élèves en misant sur le développement de leur potentiel dans un milieu de vie propice aux apprentissages. Tout au long de cette année scolaire, nous continuerons de valoriser nos 3 valeurs de COLLABORATION, DE RESPECT ET DE BIEN-ÊTRE » de conclure madame Josée Synnott.

- 30 -

Pour information:

Nadine Cotton, conseillère en communication Téléphone: 418 368-3499, poste 5912

Nadine.cotton@csscc.gouv.qc.ca